



《めざす子ども像》
自分の思いが言える子
相手の気持ちがわかる子
いろいろなことに挑戦する子

11月の生活目標:きれいな地域にしよう

第26回東又祭り 開催

学習発表会 PART 1

雲一つない秋晴れの日での発表会。保護者の皆様、地域の皆様にはご多用の中お越しいただきありがとうございました。皆様方の温かい拍手やご協力をいただき無事終えることができました。心より御礼申し上げます。

発表会では、各学年、練習の成果を發揮し、精一杯の姿を見ていただけたものと思います。人前が苦手な子、思うように大きな声が出せない子たちが練習を重ねることで堂々と自信をもって立派に発表できるようになりました。子ども達の成長には驚かされます。一人一人の頑張りでそれぞれの学年が伝えたかったことが皆さんに届いていたら嬉しいです。

学習発表会は、「表現力を育てる」「協力して創り出す喜びを味わわせる」「自己有用感や自己肯定感を高める」ことをねらいとしています。当日の頑張りはもちろんですが、本番だけで身に付くものではなく、多くを担っているのは当日までの練習期間です。どうぞ「プロセスを含めた頑張り」を褒めてあげてください。

2学期の大きな行事が終わりました。今学期も残り5週間です。新たな目標をもって、これから学習や学校生活を頑張ってほしと思います。

♪ 音楽発表 4・5・6年合奏「ミッション インポッシブル」

窪川ブロック小中学校音楽祭に向けて練習した合奏を聴いていただきました。映画「ミッション インポッシブル」のテーマ曲、どこかで一度は耳にしたことのある曲ではなかったでしょうか。4~6年生が心を一つにして演奏しました。

2年生発表
「かさこじぞう」

国語科で学習した物語文「かさこじぞう」の音読劇です。いくつもの場面でのじいさまやばあさま、じぞうさまの様子や気持ちがしっかりと表現されていました。1年生は昔話を聞くように、3年生以上は2年生で学習したことを思い出しながら観ていたことだと思います。この物語には、優しさがたくさんつまっています。「見返りを求める優しさや、他人やこの世のあらゆるものへの愛情」は、どんな時代になってももっていきたいものですよね。



6年生発表

総合的な学習の時間に学んだこと 「学校林での活動」と「平和学習」

6年生は、東又小学校の「宝の山」である学校林での学習について分かりやすく発表してくれました。学校林での活動は、朝霧森林俱楽部の皆さん之力をお借りしないと成りたちません。そんな中、子ども達がやりたいことをどうやったらできるかいつも考え、活動をリードしてくださっています。

「平和学習」の発表では、広島で見たこと、聞いたこと、心に強く残ったことをしっかりと伝えてくれました。「平和の世界をつくっていきたいと強く思いました」という言葉が、大変印象に残っています。平和を祈る2曲の歌も素晴らしかったですね。



1年生発表 「大きなかぶ」

1年生の大好きな国語科の物語「大きなかぶ」。それぞれ登場人物（動物も）に合ったセリフ、動作がとっても可愛かったです。「大きなかぶ」



種をまく様子がよく表現できていました

学習発表会の感想など、学級担任または学校にお聞かせいただけたら幸いです。次年度からの取組に役立てたいと思います。よろしくお願いします。

続きを読む、次号へ